



## #ENZACATECAS

# PEGA INSEGURIDAD A MONREAL

ESTE 2024, DOS FAMILIARES DEL GOBERNADOR FUERON EJECUTADOS, ADEMÁS DE OTROS SERVIDORES PÚBLICOS

POR REDACCIÓN

# E

n 2024, la inseguridad en Zacatecas rebasó a las autoridades encabezadas por el gobernador David Monreal. Los ciudadanos, incluso los cercanos a esa dinastía Monreal, fueron víctimas de la ola delictiva.

En febrero de este año dos familiares de David, Saul y Ricardo Monreal fueron asesinados.

El primero de ellos fue Juan Pérez Guardado, entonces director

# 11

• DE SEPTIEMBRE DE 2021 TOMÓ POSESIÓN.

de Desarrollo Social de Fresnillo, y cuñado de los Monreal. Por este crimen, la fiscalía estatal, rápidamente detuvo a seis personas como responsables del crimen.

Cabe resaltar que previo a esta ejecución habían sido asesinados diversos funcionarios de Fresnillo, entre ellos el director del rastro municipal, el secretario de Desarrollo Urbano, el secretario de Seguridad Pública Municipal, así como dos integrantes de las cuadrillas de limpieza.

Posteriormente Jorge Antonio

### DESEOS DE NAVIDAD

- David Monreal envió un mensaje navidad para sus gobernados.
- Deseó que "prevalezcan la paz y la solidaridad en las familias zacatecas".
- Lo hizo horas antes de la ejecución de Juan Francisco Bañuelos.

Monreal, sobrino del gobernador fue ejecutado. Un comando armado lo asesinó en la puerta de su casa, en Fresnillo, el 10 de febrero.

Estos asesinatos se registraron durante la administración del alcalde Saúl Monreal Ávila, hermano de David y Ricardo.

El pasado miércoles fue asesinado Juan Francisco Bañuelos Márquez, Subsecretario de Ganadería en el actual gobierno.

En diciembre de 2023 fue asesinado Cuahtémoc Rayas Escobedo, líder de la Unión Regional Ganadera de esa entidad, junto con su esposa Lyndiana Bugarín, quien era subsecretaria de Ganadería. Es decir, al momento de ser asesinada, fungía en el mismo cargo que Bañuelos.

En noviembre de 2022, en Zacatecas fue asesinado el general José Silvestre Urzúa, entonces coordinador de la Guardia Nacional en esa entidad. No llevaba ni un año en el cargo cuando fue ejecutado en esa entidad. ●